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　「フレンチレストラン LODGE（ロッジ）」は、桐生市新里町の

新川にある本格フランス料理店で、たくさんの方に愛されてい

ます。地元の農家や養豚場から仕入れたこだわりの食材を使

い、本格的なフランス料理を提供する一方で、「フレンチをもっ

と気軽に食べて欲しい」というシェフの思いから、できる限り低

価格にしています。

　シェフであり代表を務める原田大輔さんは、桐生市新里町出

身。ホテルメトロポリタン高崎で約 13 年間勤務し、2019 年には

フランス料理の全国コンクールで優秀賞に輝きます。その功績

もあり、同ホテルの料理長を務めるまでになりました。

　そんな原田さんの長年の夢は独立開業。しかしその道のりは

簡単ではありませんでした。

　資金の確保、開店予定地の決定、各種申請手続き、加えて新

型コロナウイルス感染症も拡大していき、課題は山積みです。

　孤軍奮闘する中、昨年 2月に会員事業者に紹介され、桐生市

新里商工会へ相談をすることに。そこで商工会は、まず開店に

向けて課題を整理し、経営計画を策定しました。そして創業融

資の斡旋、開業の諸手続き、桐生市の空き店舗補助金等を支

援し、一歩ずつ原田夫妻と一緒に準備を進めました。ついに昨

年 9月1日、多くの課題を乗り越え、開店の運びとなりました。

　開店後は、商工会のグーペを使ってホームページを開設。現

在は小規模事業者持続化補助金を活用し、新メニューを開発

し、小規模なブッフェスタイルの宴会ができる設備の導入を進

めています。
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フランス料理をもっと気軽に。
フレンチレストラン LODGE ～桐生市新里商工会～

フランス料理店LODGE

シェフの原田大輔さんと妻

027-231-9779㈹　　e-mail  kenren@gcis.or.jp
群馬県商工会連合会　前橋市関根町三丁目８番地の１　　発行者  石川  修司

お問い合せ等
県連HP 県連公式LINE

商工会のグーぺで作成したホームページ

完熟いちごを使用したデザート ナヴァランプランタニエールクスクス添え



　本会では、令和 5 年 5月23日（火）、商工連会館において通常総会を開
催しました。議事に先立ち、石川修司会長が次のとおり挨拶を行いました。
　『会員企業はエネルギー・原材料価格高騰や人手不足等により依然、厳
しい状況が続いている。第 3次商工会改革も2年が経過し、各会長のリー
ダーシップにより着実に成果が表れ、特に会員数は3 年連続の増加となっ
た。また、「小規模事業者持続化補助金」においても5 年連続の全国一を達
成するなど、商工会が身近な支援機関としての役割を十分に発揮している。
　新型コロナの5 類移行もあり、社会経済活動は加速度的に進むと考えられるが、商工会も変化に対応し、以
下の事業を推進したい。
1  今年度で3 年目を迎える「ぐんま商工会 2025」の着実な推進による会員増の達成
2  事業承継問題に対し、日本公庫、関係機関との連携を深め、さらに一歩踏み込んだ支援体制を強化
3  インバウンド需要を取り込むため、海外展示会や旅行展に出展し、県内観光地の訪日誘客を図る

　また、今年度は商工会青年部全国大会（群馬大会）がGメッセ群馬で開催され、全国から5,500 人の青年部
員を迎えて盛大に開催する計画であり、親会としても最大限の応援をしていきたい。』
　通常総会では、武井副会長（安中市商工会長）が議長となり、令和4 年度に実施した事業報告と、一般会計・
特別会計、商工貯蓄共済関連のほか、役員辞任に伴う補充選任も議案全てが全会一致で可決されました。

石川修司会長

連 合 会 リ ポ ート

令和5年度通常総会開催報告

旭日単光章　七沢　博明　様（元 県 連 理 事 、 元 笠 懸 町 商 工 会 長）
県総合表彰　茂木　　透　様（県 連 理 事 、 大 泉 町 商 工 会 長 ）
県総合表彰　白石　昌一　様（県 連 理 事 、 太 田 市 新 田 商 工 会 長）
県総合表彰　松嶋　章治　様（県 連 理 事 、 榛 東 村 商 工 会 長）
県総合表彰　風間まり子　様（元県女性連会長、元高崎市群馬商工会女性部長）

商工会関係者で、国・県から受章（賞）された方をご紹介いたします。
栄誉ある受章（賞）誠におめでとうございました。

旭日単光章　関口　好一　様（元 県 連 理 事 、 元 み ど り 市 商 工 会 長）

第１位　前橋東部商工会（27人増）
第２位　安 中 市 商 工 会（24人増）
第３位　板 倉 町 商 工 会（14人増）

第１位　桐生市黒保根商工会（112.96%）
第２位　榛 東 村 商 工 会（104.98%）
第３位　板 倉 町 商 工 会（104.65%）

①純増数 ②純増率

（経営指導員1人当たりの採択件数）

第１位　高崎市群馬商工会（72.5件）
第２位　玉 村 町 商 工 会（26.5件）
第３位　みなかみ町商工会（23.3件）

第１位　板垣　　翔（高崎市群馬）　   35件
第２位　長野　有里（高崎市群馬）　   24件
第３位　福島　　遼（玉　村　町）　   16件

❶ 会員増強表彰

❷ 経営計画策定数ポイント表彰 ❸ 持続化補助金表彰

令和５年度  春
令和４年度  秋

役員補充選任
（残任期間：令和 5 年 6月1日～令和6 年 5月31日）

役　職 氏　名 商工会 新・再
理　事 田

タ ゴ

子　公
タカヒロ

寛 県青連 新任

監　事 髙
タカハシ

橋　紹
ツ ギ オ

郎 昭和村 新任

受章（賞）者
御祝

県連会長
表彰

（抜粋）

総会開催前に県連会長表彰が行われました。

（ 敬 称 略 ）
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　「挑戦!共につくる!群馬の未来」をスローガンに掲げ、「災害への備え」「自分たちの力の再
確認」「自立した経営の確立」の3つを軸とした青年部活動にご理解ご協力をお願いします。
　今年はいよいよ第23回商工会青年部全国大会（群馬大会）が、11月15日（水）・16日（木）に
高崎市「Gメッセ群馬」にて開催されます。「雷と空風義理人情　今こそ群れろ」を大会スロー
ガンに、全国の青年部員に、「雷に打たれたような感動」を感じていただきたいと思います。

　県商工会青年部連合会（斉藤裕明会長）は、令和 5 年度通常総会を5月11日
（木）に群馬県商工連会館で開催しました。総会では、令和 4 年度事業報告、

収支決算及び令和 5 年度事業計画、収支予算等の議案が審議され、全議案が
原案どおり可決されました。
　また、任期満了に伴う役員選任では、新たに田子公寛氏（しぶかわ商工会）
が会長に選任されました。
　新たに選任された役員は以下のとおりです。

リーダー研修会

　群馬県商工会女性部連合会（飯野晶子会長）は、令和 5 年度通常総会を
5月9日（火）に商工連会館で開催しました。飯野会長は冒頭の挨拶で、「コ
ロナ以前の生活に戻ることはできないが、5 類に変わったことで今まで実施さ
れていたコロナ対策も大きく変わっていく。それに伴い、私たちの日常も変化
していくことは間違いないので、県下女性部員の力を結集し女性部をもっと
盛り上げていきたい。」と述べました。総会は、令和 4 年度事業報告、収支
決算及び令和 5 年度事業計画、収支予算等の議案が審議され、全議案が
原案どおり可決されました。
　総会終了後、女性部員増強運動表彰が行われ、高崎市群馬、川場村、千
代田町の3 商工会女性部が表彰されました。
　また、同日に開催された商工会女性部リーダー研修会では、群馬県地域
企業支援課熊谷氏と東京海上日動火災保険株式会社笠井氏を講師に迎え、

「企業の防災の必要性について」をテーマに、県内外の災害状況や被害事
例を知り、企業・地域のリーダーとしてBCPの必要性を学ぶことが出来ました。

令和5年度県商工会青年部連合会通常総会開催報告

飯野晶子会長

田子公寛新会長

斉藤裕明顧問

役　職 氏　名 商工会名
会　長 田 子　公 寛 し ぶ か わ
副会長 鈴木　八矢人 みなかみ町
副会長 髙 橋　輝 道 長 野 原 町
副会長 新 井　公 徳 桐生市黒保根
理　事 峯岸　幸之介 前 橋 東 部
理　事 髙 間　晃 津 玉 村 町
理　事 関 口　泰 成 榛 東 村
理　事 松 村　忠 男 吉 岡 町
理　事 石 川　孟 紀 高崎市箕郷
理　事 中 澤　康 之 高崎市倉渕
理　事 本 多　　晃 藤岡市鬼石

役　職 氏　名 商工会名
理　事 齋 藤　明 彦 下 仁 田 町
理　事 高 橋　泰 寛 中 之 条 町
理　事 林　　義 彦 みなかみ町
理　事 星 野　優 一 片 品 村
理　事 小 倉　一 樹 み ど り 市
理　事 山 田　裕 貴 大 泉 町
理　事 関 口　達 也 千 代 田 町
監　事 堀 口　頼 政 下 仁 田 町
監　事 立 川　亮 介 東 吾 妻 町
顧　問 斉 藤　裕 明 千 代 田 町

（ 敬 称 略 ）

　総会終了後、各種表彰が行われ、部員増強運動達成表彰では、榛東村、高崎市群馬の2商工会青年部、GWS
（Google Workspace）加入率では川場村、千代田町、長野原町の上位3商工会青年部が表彰されました。

新会長からのメッセージ

令和5年度県商工会女性部連合会通常総会・リーダー研修会開催報告
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　『株式会社明誠堂くすりのわかばやし』は、沼田市にある薬店です。
漢方をベースにした「カラダ全体を整える」を提案し、県内外から多く
の顧客が来店しています。しかし、新型コロナウイルスの影響で、メイン
顧客である高齢者の来店率が著しく落ち込んでしまいました。そこで売上回復を図るた
め、オンラインサービスを開始することにしました。
　オンラインの健康ダイエットプログラムを開始するため、持続化補助金を活用。サービ
ス展開にあたっては、「コンテンツ」「動線」「ブランディング」を考慮した、訴求力・販売
力のあるホームページを作成しました。　
　このサービスの提供によって、接触機会を抑制でき、お客様に安心感を与え、移動時間
の節約ができました。さらに、来店客については、これまで以上にゆっくりと店内で買い物ができるようになり、1人当たり
の客単価が平均1,000円程度増加。オンラインによる販売金額は、月平均5万円増加し、売上は大きく回復しました。

女性向け「オンライン健康ダイエット」サービスの提供

事業者の声
　オンラインサービスを新たに開始したことで、「永続的な周知」と「広範な顧客へのアプローチ」が可能となり、経営の安定
化に繋がりました。
　事業承継して間もない時期であったため、経営方針を改めて検討する良い機会となりました。

株式会社明誠堂くすりのわかばやし
代表取締役　若林直寿さん（沼田市東部商工会　小林指導員）

活用事例

明るい店内

見やすいホームページ

持 続 化 補 助 金

　『ピアノ教室ひごし町オトナリ』は、 2014 年10月に前橋市で開業したピ
アノ教室です。幼児からご高齢の方まで幅広い層が受講でき、ジャンルに
とらわれないレッスン指導を行っています。
　コロナ禍においても、定員に達する生徒数を維持し、大手ピアノ教室か
ら当教室へ移動を望む方も多く、新たに2つのコース（幼児向けリトミックク
ラス・シニア向けピアノサロン）の開講を検討していました。しかしながら、レッスン場
の部屋数が不足しているため、新コースの開講を断念し、新規生徒の受入れをお断
りする状況が続いていました。
　そこで、持続化補助金を活用して既存プレハブの内装工事を行い、レッスン場の
増設をしました。これにより、新コースを開講し、新規生徒の受入れができるようにな
りました。その結果、従来の定員数の118%まで受け入れ可能となり、売上高は前年
比で9.9%の増加を達成し、当教室の持続的な発展を図ることができました。

レッスン場増設による新規生徒獲得

事業者の声
　当教室は、より多くの方が音楽を通しての自己表現・自己実現を楽しめるようサポートしたいという想いで運営しています。そ
の間口を広げる上で、かねてより行いたかったことを、持続化補助金がサポートしてくれました。

ピアノ教室ひごし町オトナリ
代表　中屋理恵子さん（前橋東部商工会　小川指導員）

ホームページではリトミックスを紹介

増設したレッスン場

URL：https://meiseido.com/
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＜ご利用いただける方＞
● 従業員20人以下（宿泊業と娯楽業を除く商業・サービス業は5人以下）の法人・個人事業主
● 商工会の経営・金融指導を受けて事業改善に取り組んでいる方
● 最近1年以上、同一商工会の地区内で事業を行っている方
● 商工業者であり、日本政策金融公庫の融資対象業種を営んでいる方
● 税金（所得税、法人税、事業税、住民税等）を完納している方

　新型コロナ対策マル経融資については上記の他に、新型コロナウイルス感染症の影響を受けた方であって、次の 1 または 2 の
いずれかに該当する方

1   最近1カ月間の売上高または過去6ヵ月（最近1ヵ月を含みます。）の平均売上高が前5年のいずれかの年と比較して5％以上減
少しているまたはこれと同様の状況にある方

2  債務負担が重くなっている方
　 ※審査により、ご希望に添えないこともございます。
　 ※ご利用の際は最寄りの商工会までご相談ください。

ご融資限度額 ご返済期間 融資利率

2,000万円（マル経）
運転資金7年以内（据置1年以内）
設備資金10年以内（据置2年以内）

1.09％（※1）

1,000万円（コロナマル経）
運転資金20年以内（据置5年以内）
設備資金20年以内（据置5年以内）

当初3年間　0.19%（※2）
4 年目以降　1.09%（※ 1）

　小規模事業者経営改善資金（通称：マル経資金）は、商工会・商工会議所等による経営指導を受けた小規

模事業者に対して、日本政策金融公庫等が無担保・無保証人で融資を行う制度です。

　新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえた特例措置として、別枠 1,000 万円の範囲内で当初 3 年間、通

常の金利より0.9パーセント引下げられます。

※1　令和 5 年 6月1日時点　　※2　1.09%-0.9％＝0.19%

日本政策金融公庫
小規模事業者経営改善資金のご案内

　免税事業者からインボイス発行事業者になった場合の税負担、事務負担を軽減するため、売上税額の2割を

納税額とすることができます！

免税事業者からインボイス発行事業者になった方（2 年前（基準期間）の課税売上が1,000 万円以下等
の要件を満たす方）

対象となる期間 令和5年10月1日～令和8年9月30日を含む課税期間
※個人事業者は、令和5年10～12月の申告から令和8年分の申告まで対象

0120-205-553

● 免税事業者向け中小企業・
　 小規模事業者インボイス相談受付窓口

https://chusho-invoice.jp/

● インボイスコールセンター
　 インボイス制度の一般的なご質問やご相談

9時から17時（土日祝除く）受付時間

事例
インボイス制度に関するご相談は

地元の商工会又は下記まで

対象になる方

インボイス制度支援措置のご案内
納税額が売上税額の2割に軽減されます。

売上 … 700万円（税額70万円） ※サービス業

経費 … 150万円（税額15万円）

実額計算の場合 70万円－15万円＝55万円（納税額）

簡易課税の場合 70万円－35万円＝35万円（納税額）
※70万円×50％（サービス業のみなし仕入率）

特例の場合 70万円×2割＝14万円（納税額）
届出は不要で、申告時に適用するかどうかの選択が可能です。
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　榛東村商工会では、6月11日（日）地域の魅力を発信しようと、こけしや雑貨、お菓子などの店を集め、初とな
る「ラビットマルシェ」を開き、多くの人で賑わいました。
榛東村にある『こけし工房卯三郎こけし』の敷地内で開かれたこのマルシェには、地元の方を中心とした２６店舗
が出店しました。
　会場には、ワインやはちみつをはじめ、米粉や発酵バターを使った焼き菓子、村の観光農園のブドウのつるを
再利用したリースなど、様々な物品が並びました。他にも、こけしの絵付け体験ができ、たくさんの方が楽しんで
いました。
　このマルシェは、当商工会員のドラ
イフラワー作家Baby’s smileさんが村
の魅力を発信しようと発案し、榛東村
商工会と協力して主催したものです。
　当日はあいにくの雨となりました
が、会場内には、午前中から多くの人
が訪れ、お気に入りの品を買い求め
ていました。

しんとうふるさと夢工房に
並ぶ人

palapaLa pOnaの焼き菓子 Baby’s smileの地元ブドウを
使ったリース

「ラビット・マルシェ」で地域の魅力を発信　榛東村商工会
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　「商工会青年女性経営者の主張大会」が6月1日（木）昌賢学園まえばしホール
にて開催されました。
　この主張大会は青年部・女性部活動を発表することにより、さらなる活動の充
実と向上を目的としております。
　発表者は10 分間の持ち時間で、日々 の青年部・女性部の活動内容やそれらを
通して得られた経験、苦難、地域振興にかける思いを発表しました。
　主張大会の結果は、1位、大内晟弘さん（太田市新田商工会青年部）、2 位は萩
原信弥さん（玉村町商工会青年部）、 3 位、沼田香輝さん（下仁田町商工会青年
部）、新井みゆきさん（みどり市商工会女性部）がそれぞれ入賞しました。
　1位となった大内晟弘さんは、商工会青年部の活動を通して地域の伝統・文化を次世代へ「継承」していく大切さについ
て発表しました。
　青年部を代表して大内晟弘さんが、女性部を代表して新井みゆきさんが、群馬県代表として関東ブロック大会に出場し
ます。青年部は9月13日（水）、女性部は7月20日（木）に、ともに茨城県水戸市で開催されます。
　主張大会発表者は以下のとおり（発表順・敬称略）

　県教育委員会では、平成29年度から県立高等学校等の生徒が参加する就業体験（インターンシップ）を推進し、生徒の望まし
い勤労観・職業観及び主体的に進路を選択する能力を育成するとともに、目的意識を持って学業に取り組む姿勢や学習意欲の
向上を図っています。
　県立高等学校等からインターンシップの受入について依頼があった場合には、特段の御配慮をいただきますよう御協力をお
願い申し上げます。

左から萩原信弥さん、大内晟弘さん、沼田香
輝さん、新井みゆきさん

令和 5 年度商工会青年部女性部合同研修会
第 53回商工会青年女性経営者の主張大会開催報告

　また、主張大会終了後には、大髙醤油株式会社 代表取締役社長 大髙衛氏と、有限会社津留八 取締役 中嶋貴大氏を
講師に迎え、「コロナ禍を乗り越えられた今について」と題し、青年部女性部合同研修会を開催しました。コロナ禍におい
ても、商工会を通じてできた「繋がり」や、小規模企業振興基本法によって制定された各種支援施策により、事業継続・事
業拡大を図ることができた、という内容の講演が行われ、各部員の今後の事業活動において大きな学びとなりました。

1 大 内　晟 弘 太田市新田商工会青年部
2 萩 原　信 弥 玉 村 町 商 工 会 青 年 部
3 新 井　み ゆき みどり市 商 工 会 女 性 部
4 早 川　修 平 草 津 町 商 工 会 青 年 部
5 沼 田　香 輝 下 仁 田 町 商 工 会 青 年 部
6 須藤　美由貴 みなかみ町商工会女性部

7 兼 重　将 汰 笠 懸 町 商 工 会 青 年 部
8 関 口　泰 成 榛 東 村 商 工 会 青 年 部
9 富 澤　礼 子 榛 東 村 商 工 会 女 性 部

10 眞 下 　 隆 昭 和 村 商 工 会 青 年 部
11 木 暮 　 淳 高崎市榛名商工会青年部
12 横 川　久 代 大 泉 町 商 工 会 女 性 部

商工会・都道府県商工会連合会・全国商工会連合会

商工会会員の
皆さまへ

安心補償の
お知らせ！！

猛暑の中、工事現場作業中に
熱中症になってしまった。

猛暑の中、スポーツをしていたら
熱中症になってしまった。

日常生活や業務中に
熱中症になったときに補償

急激かつ外来による日射または熱射により
身体に障害を被ったことをいいます。熱中症とは

熱中症の補償

けがの補償で
熱中症も
補償

※保険の対象となる方またはそのご家族が、補償内容が同様の保険契約を他にご契約されているときには、補償が重複する
ことがあります。ご加入にあたっては補償内容を十分ご確認ください。
※保険金をお支払いする主な場合、保険金をお支払いしない主な場合については、パンフレットの「補償のあらまし」をご確認ください。
※「熱中症」の補償は傷害ライトプラン、シニア傷害プランには付帯されません。

この広告は、福祉共済「傷害プラン」の熱中症補償の概要を紹介したものです。ご加入にあたっては必ず「重
要事項説明」をよくお読みください。
ご不明な点がありましたら、商工会までお問い合わせください。

例えば、
このような
熱中症に
なったとき

2021年9月作成　21-TC04666

傷害プランの
２,０００円、３,０００円、４,０００円コースには、
「熱中症の補償」が、付帯されています！

事業主の
みなさまへ

令和5年度Ｇワークチャレンジ・高校生インターンシップ推進事業に係る
生徒受入協力について（お願い）

お問い合わせ先 群馬県教育委員会　教科指導係　［ 電話 027-226-4649（ダイヤルイン） ］
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経営課題の解決はお任せください！！広域支援センター通信

中小企業・小規模事業者が抱える多様化・複雑化する経営課題解決のため、広域支援センターでは専門人
材を配置し、会員事業者様が抱える課題解決の支援を行っております。今回は専門経営指導員による事業
再構築補助金支援について紹介いたします。

株式会社卯三郎こけし
榛東村商工会│片貝 晃久（広域支援センター）

「クラフトビールを活かした飲食店により温泉地の宿泊市場を活性化」

伊香保温泉でテイクアウトカフェ、『こけし焼き』の製造販売で販路開拓

　中之条町にある株式会社小春日和は、四万温泉で観光客や地元の旅館に食料品や
お酒等を販売しています。近年では「四万温泉エールファクトリー」として自社でクラフト
ビールの製造販売も行ってきました。同社は、今後コロナ禍の影響が少なくなり、観光
客が戻ったとしても、業務用の卸売販売を主に経営をしていては苦境に立たされると危
惧し、新たな収益源を求めていました。
　そのような中で、自社の様々な強みや四万温泉へ来る観光客や立地条件等を踏まえ
て飲食店［CraftBeer & Kitchen こはるび］を新規開店し、地元素材等を活用した昼食を
提供することにしました。事業開始にあたっては事業再構築補助金の活用を検討し、計画書を中之条町商工会と作
成。顧客の要望を強く意識し事業コンセプトを考えました。考えていく中で当初はあまり注目していなかった「地域と
のつながりや従業員の栄養士資格や飲食店経験」も活かせると判明。申請し無事採択となりました。現在開店に向
けて準備中です。

　株式会社卯三郎こけしは榛東村のこけし製造業者です。ニクロム線を電気で熱し、こけしの
木地に模様を焼きこんでいく技法を開発したことで、筆のみの絵付けだった従来のこけし製造
文化に大きな革新をもたらした、「創作こけし」の生産販売量日本1位の工房です。
　近年では人気アニメのキャラクターを模したいわゆる「キャラクターこけし」も人気で、テレビ
や雑誌にも多く取り上げられております。
　事業再構築補助金を活用し、伊香保温泉石段街でカフェ事業を実施したいとの相談を頂
き、広域支援センターで事業計画作成支援を実施。無事採択となり、現在オープンに向けて準
備中です。カフェではこけしを模したベビーカステラ、名付けて「こけし焼き」を提供予定です。
　こけしはミズキという木を加工して製造しますが、「こけし焼き」はそのミズキの花からとれた
ハチミツをベビーカステラにかけて提供します。「こけしは、森の生まれ変わり。自然からの贈り
ものです。」という株式会社卯三郎こけしの想いを新規事業にも反映させています。
　オープンは6月中旬の予定です。是非ご来訪ください。

株式会社小春日和 
中之条町商工会│岩井 慎一郎（広域支援センター）

キャラクターこけし

こけし焼き

改装後の店内イメージ

伊香保のカフェ店舗外観

製造している地ビール

田村健
嘱託専門指導員

　中小企業診断士、特定社会保険労務士として、これまでは主に「働き方改革」の支援や創業支援な
どに、携わって参りました。その際には、事業主様の「どうしたいのか」「どうなりたいのか」の思いに寄
り添えるような支援を心掛けました。事業主様とビジョンを共有しながら、実現性のある課題解決のお
手伝いを致します。

田村　健　保有資格：中小企業診断士　特定社会保険労務士

支援実績：「働き方改革」支援、創業支援補助金全般　多数

■   新しい嘱託専門指導員のご紹介   ■


